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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Darmstadt, Gunter     
Dietz-Lenssen, Matthias, Dr.     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Weber, Stefan, Prof. Dr.     
Werth, Maria     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Witt, Jürgen, Dr.     
Wittig, Tobias     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Ortsbeiratsmitglieder 
 1.1. Verabschiedung 
 1.2. Einführung/Verpflichtung 
 
2. Unterbringung von ukrainischen Flüchtlingen 
 2.1. Information durch den Ortsvorsteher 
 2.2. Draiser Sport- und Kulturhalle (SPD) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1362/2021 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Drais; 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Mülleimer Stele/Notbrunnen 
 6.2. Dorfbrunnen 
 
7. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
Punkt 1 Ortsbeiratsmitglieder 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 1.1 Verabschiedung 
 
Der Vorsitzende verabschiedet Frau At und dankt ihr für ihr kommunalpolitisches Engage-
ment, auch im Namen von Herrn Oberbürgermeister Ebling und des gesamten Ortsbeirates.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 1.2 Einführung/Verpflichtung 
 
Der Vorsitzende verpflichtet Herrn Darmstadt gemäß den gesetzlichen Vorschriften per Hand-
schlag.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Unterbringung von ukrainischen Flüchtlingen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Information durch den Ortsvorsteher 
 
Der Vorsitzende erklärt, dass in Mainz die räumlichen Gegebenheiten trotz großer privater Ini-
tiative nicht so groß sind. Aus diesem Grund und weil die Zahl der Flüchtlingszuweisungen 
nach Mainz weder vorhersagbar noch quantifizierbar sind, ist es notwendig, Turnhallen als 
Zwischenlösung zur Verfügung zu stellen. 
 
Er stellt jedoch klar heraus, dass Drais als kleinster Stadtteil nicht die Hauptlast tragen könne 
und plädiert für ein “Rotationsprinzip”. 
 
Im Hinblick auf die schulsportliche Nutzung der Halle muss für das kommende Schuljahr 
Klarheit bestehen. Dies gilt im Übrigen auch für den Vereinssport, da hier nicht alles so rund 
läuft, wie die Verwaltung es darstellt.   
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Punkt 2.2 Draiser Sport- und Kulturhalle (SPD) 

Vorlage: 0702/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 20.05.22.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1362/2021 der SPD Ortsbeiratsfrakti-

on Mainz-Drais; 
hier: Aschenbecher an Bushaltestellen 
Vorlage: 1677/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 13.04.22. 
 
Herr Dietz-Lenssen hebt nochmals hervor, wie umweltschädlich Zigarettenkippen sind, insbe-
sondere im Hinblick auf das Grundwasser.  



   6 

Er wundert sich über die Haltung des Entsorgungsbetriebes und weist darauf hin, dass in der 
Innenstadt sehr wohl Abfalleimer mit der Möglichkeit zum Entsorgen von Kippen vorhanden 
sind. Hierzu bittet er um erneute Stellungnahme.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Mülleimer Stele/Notbrunnen 
 
Die Verwaltung wird gebeten, zu diesem Thema und der Antwort zu 0390/2022 mitzuteilen, 
wie der aktuelle Sachstand ist und ab wann die Maßnahme umgesetzt wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 Dorfbrunnen 
 
Nachdem der Brunnen nun schon zwei Mal verstopft und übergelaufen war, bittet man um 
Mitteilung darüber, wann die Schäden behoben und der Brunnen wieder in Gang gesetzt wird.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Stadtteilmittel 
 
Es werden keine Beschlüsse gefasst.  
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 
 
 
 
 
gez. Solbach                                                       gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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